

Aujourd'hui est une journée Volcan. Après un petit déjeuner pas trop matinal, départ pour le volcan Masaya dont j'avais déjà vu le lac de lave de nuit.

-  
Pour nous mettre en appétit nous commençons par une visite du musée qui donne des informations sur la formation des volcans en général et de ceux du Nicaragua en particulier avec un focus sur Masaya.

-  
Donc cette fois vision de jour et promenade à proximité des 3 cratères qui domine le volcan.

-  
L'un est en sommeil et ses pentes intérieures sont couvertes de végétation, les 2 autres dévoilent une roche à nue, les parties supérieures des parois montrant des couches bien nettes alors que les parties inférieures montrent plus en méli-mélo de roches.

-  
Pendant notre déambulation nous voyons un faucon crécerelle d'Amérique ainsi que des urubus à tête noire.

-  
Direction ensuite la lagune d'Apoyo qui est en fait un lac de cratère. Nous descendons donc, en voiture, dans le cratère pour rejoindre le restaurant où nous allons déjeuner.

-  
Le lieu est idyllique, frais, calme, avec une vision très sympathique sur le cratère et son lac. malheureusement le niveau du lac est très haut du fait des pluies de ces dernières semaines et la plage est recouverte par les eaux, donc pas de balade autour du cratère.

-  
Nous voyons passer des frégates et un Martin pêcheur sans pouvoir prendre de photos ce qui ne sera pas le cas d'un écureuil surpris lors de ses pérégrinations arboricoles.

-  
Retour ensuite vers Managua et ses embouteillages fort plaisants et n'ayant rien à envier à ceux de Paris!

